



Pièces	2 Pièces
Superficie	27 m²
Référence	0049
Prix	183 000 €

Cavalaire-sur-Mer

Appartement à vendre (83240)

À voir absolument ! Appartement de 27 m2 agréable et lumineux, parfaitement agencé. Il se compose d'une entrée, d'une cuisine ouverte donnant sur le salon salle à manger, d'une chambre avec dressing, le tout donnant sur une terrasse d'environ 7 m2. L'appartement dispose également d'un WC indépendant et d'une salle de douche. L'appartement est situé dans une résidence sécurisée avec ascenseur, à proximité des commerces et de la vie animée de Cavalaire-sur-Mer, tout en étant au calme. Un box fermé et sécurisé est disponible en sous-sol. Points forts Luminosité et confort Terrasse Climatisation ...

To see absolutely! A pleasant and bright 27 m2 apartment, perfectly appointed. It consists of an entrance, an open kitchen opening onto the living-dining room, a bedroom with dressing room, all opening onto a terrace of approximately 7 m2. The apartment also has a separate toilet and a shower room. The apartment is located in a secure residence with elevator, close to the shops and lively life of Cavalaire-sur-Mer, while being quiet. A closed and secure box is available in the basement. Strong points Brightness and comfort Terrace Reversible air conditioning Secure residence Box in the ...

GAIA TRANSACTIONS

Espace Des Lices 9 Bd Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

